

Fecha <b>03.02.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## “Sagarpa y SCT, aún con subejercicio”

JOSÉ LUIS SANTIAGO

El diputado federal del PRI, Edmundo Ramírez Martínez, afirmó que algunas dependencias gubernamentales, como la Sagarpa y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, aún registran un subejercicio de hasta el 40 por ciento en el presupuesto que se les autorizó el año pasado.

El legislador no descartó la posibilidad de que el gobierno esté haciendo estos *guardaditos* para utilizarlos con fines políticos en los procesos electorales del próximo 5 de julio.

El político priista dijo que en la misma situación se encuentra la **Comisión Nacional del Agua**, la cual no ha ejercido en su totalidad el presupuesto que se le asignó en el 2008.

Mencionó el caso concreto de Hidalgo, el cual, dijo, es uno de los estados que registra uno de los mayores subejercicios en materia de desarrollo social. “Hablamos de que a nivel nacional en promedio, Hidalgo se encuentra entre los estados con mayor subejercicio de recursos federales”.

Indicó que esta situación ha impedido que el Poder Legislativo haga una evaluación de la forma en que se ejerció el Presupuesto de Egresos de la Federación del 2008, pero señaló

que en el caso concreto de la Secretaría de Agricultura, el subejercicio es hasta de 16 mil millones de pesos.

“Entonces es una situación muy complicada, muy difícil, porque no es posible que haya dinero y que no se lo gasten, porque también es parte de la estrategia *anticrisis*”, especificó.

Urgió a la Auditoría Superior de la Federación a investigar a los funcionarios que han incurrido en el subejercicio con el fin de que se proceda a fincarles responsabilidades.



DIPUTADO. Investigar a funcionarios.

